

FEBRERO 26 - 01:06 PM / DURACIÓN: 0:02:54

Lanzan alerta por bajo nivel de ejecución de obras en Bogotá



Foto: El Espectador

Jorge Marín, vicepresidente técnico de la Cámara Colombiana de la infraestructura, dijo en Vive Bogotá que hay un alto rezago en la ejecución de obras en la capital de la República.

“La Cámara de Infraestructura realizó un análisis a las cifras entregadas por la Secretaría de Hacienda del Distrito sobre los niveles de ejecución del sector de movilidad y encontró que los niveles de ejecución fueron absolutamente pobres”, dijo el Marín.

Agregó que el sector de movilidad en Bogotá recibió un presupuesto para la vigencia de 2013 de 1.6 billones de pesos y a diciembre se ejecutaron 322 mil millones, un 20 por ciento de ejecución.

Dijo que más grave aún son las cifras del IDU, el cual tenía un presupuesto de 980 mil millones de pesos y a 31 de diciembre de 2013 “los pagos ascendieron a 52.330, lo que quiere decir que solo hubo una ejecución de 5.3 por ciento de esos recursos”.